

学校だより

光輝燦然

～ 磨け！自分の色 ～

第22号 令和4年9月7日（水）発行 発行責任者 校長 馬場廣明

中体連駅伝競走大会が開催され、西中生大活躍！！ 女子チームが優勝・2連覇！男子チームが第3位！

9月1日（木）に中体連岩瀬支部駅伝競走大会が小雨の中開催され、女子チームが優勝、男子チームが3位入賞と大活躍しました。女子チームは昨年度に引き続きの優勝であり見事に2連覇を達成しました。1区のスタートから終始、独走状態となり5区間のうち4区間で区間賞をとることができました。また、男子チームは昨年度は第6位、今年は3位入賞をめざして練習に取り組んできました。見事にその目標は達成することができました。優勝した女子チームは10月4日（火）



に檜葉町で開催（昨年度と同じ会場）されます県大会へ岩瀬支部代表として出場します。これからの県大会並びに9月末に開催されます新人戦に向けて、なおいっそうの西中生の頑張りが期待できます。前回の学校だよりでもご紹介しましたとおり、出場した選手は以下のとおりです。保護者の皆様のご声援、ありがとうございました。

女子	1区：●● ●●（2の3）	区間1位	男子	1区：● ●●（2の1）	区間6位
	2区：●● ●●（2の3）	区間1位		2区：●● ●●（2の4）	区間5位
	3区：●●●●●（3の2）	区間1位		3区：●● ●●（2の2）	区間2位
	4区：●● ●（3の3）	区間2位		4区：●● ●（3の3）	区間9位
	5区：●● ●●（2の1）	区間1位		5区：●● ●●（2の3）	区間2位
	補欠：● ●●●（2の2）			6区：●● ●●（1の1）	区間2位
	補欠：●● ●●（2の3）			補欠：●● ●●（2の3）	
	補欠：●● ●（1の2）			補欠：●● ●●（1の2）	
				補欠：●● ●●（1の3）	

大会を振り返って・女子チーム

●●●●●（3の2）

岩瀬支部駅伝大会を2年連続優勝できてとても嬉しいです。特設駅伝部は優勝を目指して練習に取り組んできました。これまでチームが1つにならない時がありましたが、大会ではチームが一丸となってタスキを繋ぎ、優勝することができて良かったです。また、4区間で区間賞・1区間で2位と選手一人ひとり頑張ったと思います。

しかし、大会を振り返り反省点もあります。優勝はしましたが昨年度の記録に比べて少し遅かったことです。10月に開催される県大会は昨年度と同じ会場・コースです。昨年よりも速いタイムで走れるよう、レベルアップした走りができるよう、これからの練習を一日一日大切にしていきたいです。また、今まで応援してくれた友だち・家族、最後までいっしょに戦ってくれた3名の顧問の先生、そして、特設駅伝部のみんなに感謝の気持ちを忘れることなく、県大会では3位入賞、東北大会出場を目指して頑張りたいと思います。これからも応援よろしくお願いたします。

大会を振り返って・男子チーム

●● ●（3の3）

9月1日に駅伝大会があり、男子駅伝部は目標にしていた3位入賞をすることができました。これは1、2年生と共に励んだ練習の成果だと思っています。駅伝部は特設部であるため、入部は自由であり、競技力向上を目指す

者と体力向上を目指す者として目標が変わってきます。だからこそ、部や学年の異なる人たちが集まって同じく走ることは、とても練習を続ける意味で重要だと思います。例えば、体力づくりのために始めた練習も、絶対に無駄にはならないと私は確信しています。

男子チームは3年生が私一人だけでしたが、みんなといっしょに練習してきたことや大会に参加できたことは、中学校3年間の良い思い出であり、これからの人生においても必ずプラスになるものと思っています。特設駅伝部のみんな、3年間ありがとうございました。そして、今の2年生はすばらしい選手が多いので、ぜひ3年生になってからも続けてください。

来年は女子と共に優勝です。西中男女アベック優勝を目指してください。



第1回秋季県中白球会選手権大会で優勝しました！！



9月3日(土)に東北新人県中予選会も兼ねての大会が日和田球場で行われました。決勝戦の相手は田村市立船引中学校です。春の大会で接戦の末、0対1で負けた学校です。中体連の県中大会では準優勝に輝き、県大会に出場した学校です。結果は7対0での勝利でした。2名の投手、そして、打撃と隙のないすばらしい戦いでした。

駅伝大会同様、今回の優勝をこれからの更なる練習の質の向上に繋げ、今後も謙虚の心や初心を忘れない・感謝の気持ちを持って練習に励んでください。また、お忙しい中、多くの保護者やご家族の皆様のお応援、ありがとうございました。

岩瀬地区英語弁論大会、頑張りました！

8月31日(水)に大東公民館で開催されました。暗唱の部に2名、創作の部に1名が参加しました。その中で、暗唱の部に出場しました●●●●さん(1の2)が第6位に輝きました。1年生ということもあり今後の活躍が楽しみです。また、入賞はしませんでした。2名の3年生もたいへんに頑張りました。夏休み期間中の練習、たいへんにご苦労様でした。

全国中学校柔道大会を振り返って・・・

～ 西袋中の生徒・教職員、保護者、地域の皆様の心温かさを再確認できました。～

- 全教職員がとても協力的であったこと。練習会場となっても教職員からの不平不満の声は全くなく、率先して会場(体育館・校庭・音楽室・美術室・図書室)を提供していただきました。また、全国から集う選手たちのために細かい所(表示や用具類など)まで、全教職員にご配慮いただきました。
- 保護者の皆様が、「おもてなしの心」で校庭や体育館周辺の草刈り等、環境整備に努めていただきました。
- 畳の片付けは3年生の生徒と先生方にご協力いただきました。生徒の働きぶりや挨拶、笑顔、気持ちの良い対応に他校の先生方もたいへんに感心されていました。本当にすばらしいことであり、自慢の生徒たちです。
- 今大会のプログラムは西袋地区の和田印刷様にお願ひしました。完成間近で、大会本部の手違いにより訂正箇所が出てきました。当初は時間も無く変更は無理とされていましたが、何度もお願ひしましたところ、従業員の皆さんが夜遅くまで仕事をしてくださり、無事にすばらしいプログラムが完成しました。担当の●●取締役様を始め、従業員の皆様の心温かさを感じました。感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。
- 以前、ホームページでもお知らせしましたとおり、今大会には本県からは三春中学校が男子が団体戦・個人戦に出場しました。その中に西袋一小卒の生徒(本校の3年生の同級生)がおり、2年連続でこの大会に出場しました。大会終了後、その選手のお母さんがわざわざ本校に御礼のご挨拶に来ていただきました。中学校は違いますが、同じ西袋地区に住んでいる生徒です。これからもずっと私たち、西袋中生は応援し続けたいと思います。本当にありがとうございました。そして、すばらしい活躍でした。

～ 本校ホームページのアクセス数が133万2千件を突破！いつもご覧いただきありがとうございます。～